

Christel et Keza : mes deux filles, mes coïncidences

Mes deux filles sont nées un mercredi
Mes deux filles sont nées en septembre
Mes deux filles sont nées au cours d'une année bissextile
Mes deux filles sont nées au cours d'une année olympique
Mes deux filles sont nées au cours d'une année d'élection américaine
Mes deux filles sont nées dans deux siècles différents

Mes deux filles sont nées dans des villes très connues
Mes deux filles sont nées en des endroits sans mer ni océan
Mes deux filles sont nées en Europe occidentale

Mes deux filles sont nées de parents ayant une expérience internationale
Mes deux filles sont nées de parents universitaires
Mes deux filles sont nées dans un contexte de métissage culturel et ethnique

Mes deux filles sont le résultat d'une généalogie internationale
Mes deux filles réunissent des grands parents de différents pays
Mes deux filles réunissent des arrière-grands-parents de différents pays

Mes deux filles sont du signe de la Vierge
Mes deux filles sont de culture urbaine
Mes deux filles savent ce qu'elles veulent
Mes deux filles sont d'états-civils différents
Mes deux filles aiment musique et la danse
Mes deux filles sont polyglottes.

Mes deux filles sont !

Grand-Saconnex, vendredi 29 août de l'année bissextile 2008